

Jahresbericht 2008 Alois Gössi, Finanzkommission

Die Finanzkommission unterstützt den Gemeinderat durch die Fachberatung in Finanzfragen. So steht es jedenfalls im Pflichtenheft der Finanzkommission. Die Fachberatung haben wir auch im 2008 wieder gemacht zur

- Rechnung 2007
- Gewinnverteilung des Gewinns vom 2007
- Budget für 2009
- Steuersatz für 2009

Die Finanzkommission, einschliesslich ihres Präsidenten, hatten klare Vorstellungen zur Gewinnverteilung des Gewinns vom 2007 sowie für den Steuersatz für 2009. Aber der Gemeinderat behielt sich vor, den Empfehlungen der Finanzkommission nicht zu folgen in diesen 2 Fragen und einen anderen Weg zu gehen.

Positiv finde ich, dass der Gemeinderat nun 3 Strategien abgeseget hat im Bereich von

- ZKB-Gebäude
- Steuerrückstellungen
- Beteiligung an der WWZ

Diese Bereiche wurden jeweils von der Finanzkommission ebenfalls schon des Öfteren diskutiert.